Schulreise Schule Krinau 2025

Am Dienstag, den 29.April startete die «Krinauer Schulreise» in Richtung Degersheim. Bei frühsommerlichen Temperaturen und wunderbarem Wetter ging die Wanderung in die Wissbachschlucht los. Die Langbeinigen traten den Weg über den Freudenberg an, während die Kurzbeinigen die Abkürzung nach Hinterschwil antraten. Nach der ersten Etappe erfolgte eine Znünipause am Bach bei Spiel und Spass. Nach der Stärkung traten wir die nächste Etappe bis zur Mittagsrast an. Wir genossen den Marsch durch die Wissbachschlucht und wanderten dem Bach entlang zum Grillplatz. Dort angekommen wurde gespielt, grilliert, die Höhle erforscht und natürlich auch ausgiebig geplaudert. Wie schön!

Am Nachmittag traten wir den letzten Abschnitt zum Bahnhof Schachen an. Dort stiegen wir in den Zug ein und fuhren genüsslich zurück nach Lichtensteig. Müde aber glückliche Kinder wurden von ihren Eltern in Empfang genommen. Welch tolles Erlebnis im letzten Quartal vor den Sommerferien.

Team Krinau